

TEMA: Salud

SUBTEMA: Reconstrucción Infraestructura Hospitales

REFERENCIA: Tribuna. (19 de Julio de 2019). El gobierno buscará reconstruir hospitales y centros de salud en México. Recuperado de <http://bit.ly/330yici>

NOTA:

### **El Gobierno buscará reconstruir hospitales y centros de salud en México**

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que de los hospitales y centros de salud que dejaron inconclusos las administraciones anteriores se realizará una selección para determinar cuáles si se pueden concluir.

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador en el diálogo con la comunidad del Hospital Cerritos aseguró que de los hospitales y centros de salud que dejaron inconclusos las administraciones anteriores se realizará una selección para determinar cuáles sí se pueden concluir, y que el resto se quedará como un “cementerio de la corrupción”.

“No es que todas las (obras de salud) que están abandonadas, en construcción, todas las vamos a terminar, porque no le vamos a meter ahí dinero bueno al malo, tenemos que cuidar el presupuesto, entonces a ver, dónde si terminamos, otras ni modo ese es el cementerio la corrupción y ahí se van a quedar”, afirmó.

El mandatario señaló que la construcción de la infraestructura médica era un negocio de los funcionarios públicos.

Nos dejaron un tiradero de obras inconclusas y vamos a terminarlas, pero también vamos a seleccionar cuáles, porque se hicieron muchas no porque hacían falta, sino por el negocio, por la corrupción, por el contratismo y el moche al funcionario”, expuso.

### **COMENTARIO.**

La idea de terminar de construir los hospitales y clínicas de gobiernos anteriores es algo vital, ya que antes de invertir en nuevos proyectos se deben de terminar los que estaban en puerta, por otra parte se tiene la postura del presidente por decidir cuales si y cuáles no, con sustento de que algunas obras solo se realizaron para poder

contribuir más a la corrupción, hospitales que no eran necesarios, sin embargo se debe de poner mucho empeño para seleccionar cuáles obras deben de continuar, igualmente que esta política no solo se quede en la construcción de las obras inconclusas, también de equiparlas y dotarlas de personal capacitado para que estas operen de la mejor forma posible

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar